

Quinze kilos de déchets ramassés aux Blancs-Sablons, au Conquet, par les collégiens surfeurs de Plouzané

Le télégramme le 28 mars 2023



Les élèves de Victoire-Daubié de Plouzané ont collecté les déchets sur la plage des Blancs-Sablons, au Conquet.

Les élèves de la section surf du collège Victoire-Daubié, à Plouzané, ont reçu le concours de ceux de l'Amiral-Ronarc'h et de Jules-Lesven, à Brest, pour leur opération nettoyage de la plage des Blancs-Sablons, au Conquet, le mercredi 22 mars 2023. Des familles et une dame du secteur sont également venues prêter main-forte, portant à une trentaine de personnes le nombre de collecteurs de déchets.

Plus de 1 000 larmes de sirènes

Malgré des problèmes de transport, qui ont retardé l'arrivée du car, 15 kg ont été ramassés en une heure, sur environ 400 mètres de plage. Après un tri et un comptage minutieux de la collecte, les données ont été remontées auprès de la plateforme de Surfrider Fondation Europe. Plus de 1 000 larmes de sirènes (microbilles de plastique) ont également été ramassées dans la laisse de mer, mais des milliers d'autres se trouvent dans le sable.

Parmi les principaux déchets, l'on recense : 646 cordes et cordelettes liées à la pêche, 387 fragments de plastique et 39 de polystyrène, 86 bouchons de bouteilles plastique, 47 emballages alimentaires et de sucreries, 28 morceaux de verre et onze cartouches de chasse.